En outre, nous explorons avec les États-Unis l'utilité d'établir une commission mixte pour nous permettre de mieux comprendre les problèmes que nous rencontrons en Amérique du Nord en raison de la situation globale du commerce de l'acier. Cela me semble une initiative très valable, étant donné surtout les problèmes auxquels seront probablement confrontées les industries sidérurgiques de nos deux pays.

Enfin, il sera important que les sociétés canadiennes continuent d'agir avec prudence dans leurs exportations d'acier aux États-Unis, et qu'elles recherchent l'appui actif des intérêts publics et privés aux États-Unis qui préconisent un libre commerce transfrontalier de l'acier.

Nous intensifierons nos efforts d'échange d'information avec les politiciens américains. J'aimerais remercier le Caucus parlementaire de l'acier, que dirige le député Bill Kempling, ainsi que tous les membres de cette Chambre qui ont participé à l'initiative. Je remercie tout particulièrement les sociétés sidérurgiques canadiennes et le syndicat des travailleurs de l'acier pour leur coopération au développement de cette politique. Ces efforts, conjugués aux mesures que je viens d'annoncer, contribueront grandement à maintenir notre accès à notre plus important marché d'exportation.